

Polresta Cirebon Gelar Makan Siang Bergizi Gratis di SLB Negeri Cakrabuana

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Oct 24, 2024 - 21:38



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melakukan kunjungan kerja sekaligus membagikan makan siang bergizi gratis kepada siswa-siswi Sekolah Luar Biasa (SLB) Negeri Cakrabuana, Kecamatan Depok, Kabupaten Cirebon, Kamis (24/10/2024).

Dalam sambutannya, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H,

menyampaikan rasa syukur bisa hadir di SLB Cakrabuana yang sebenarnya sudah direncanakan sejak lama. Namun, karena kesibukan, baru hari ini bisa terlaksana.

"Tujuan kami ke sini adalah untuk bersilaturahmi dan bertemu dengan calon-calon pemimpin masa depan, anak-anak Indonesia yang luar biasa," ujar Kombes Pol. Sumarni S.I.K, S.H, M.H.

Selama kunjungannya, Kapolresta juga berkesempatan memberikan pesan moral dan motivasi kepada siswa-siswi SLB. Pihaknya ingin mengajak anak-anak untuk tetap semangat dalam meraih cita-cita.

"Meskipun mereka memiliki kekurangan seperti tunarungu, tunanetra, dan tunadaksa, mereka tetap luar biasa dalam berkomunikasi dan berinteraksi dengan kami," ungkapnya.

Selain memberikan motivasi, Kapolresta Cirebon juga menjelaskan program ekstrakurikuler yang akan dilaksanakan di sekolah tersebut. Ia berencana untuk memberikan pelatihan ekonomi kreatif kepada anak-anak, seperti pelatihan barista kopi, pembuatan batik ecoprint, dan jumputan.

"Kami sudah berjanji dengan kepala sekolah untuk melaksanakan program ini. Selain itu, kami juga menyediakan makan siang bergizi bagi siswa-siswi SLB, yang terdiri dari nasi, lauk telur dan ayam, sayur, pisang, dan susu. Semoga kegiatan ini dapat memberikan semangat dan motivasi kepada anak-anak untuk terus berjuang meraih cita-cita mereka di masa depan," ujar Kombes Pol. Sumarni.

Sementara itu, Kepala Sekolah SLB Negeri Cakrabuana, Abdullah, menyambut baik kunjungan Kapolresta beserta jajarannya. Ia merasa bangga dan senang dengan adanya kunjungan dari Polresta Cirebon.

Terlebih, adanya program keterampilan yang akan diajarkan kepada siswa-siswi kami, terutama yang memiliki kemampuan motorik. Ia memastikan bakal menindaklanjuti apa yang disampaikan oleh Kapolresta Cirebon demi kemandirian siswa di masa depan.

"Hubungan antara SLB Cakrabuana dan pihak kepolisian telah terjalin dengan baik selama ini. Siswa-siswi kami sangat senang dengan kunjungan ini. Mereka tidak merasa takut karena sudah sering berinteraksi dengan pihak kepolisian, khususnya dari Polsek setempat," ungkapnya.